
 

２０１９年７月２６日〈金〉第４例会  第２８１３回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

移動例会『古民家ビーチハウス Ｒｅ：ｒｉｅ』 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                     田上会長 

◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

  安田地域づくり協議会 会長  澤江 佑三（さわえ ゆうぞう）様 

  海の家世話人（津田自治会）  渋谷 建吾（しぶたに けんご）様 

２０１９－２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん 

◎食事案内《クッキング》                           青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(７月１９日)ＭＹ箸率報告……１７名うち５膳返却で２９．４１％でした。 

◎会長挨拶                                   田上会長 

 

◎スマイル報告                                青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．地区大会登録料について 

次週８月２日(金)までに事務局へお支払いくださるようお願いします。 

２．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 名  名  名  名  ％  

◎ゲストスピーチ       「津田地区の振興について」 

安田地域づくり協議会会長 澤江 佑三 様 

                海の家世話人（津田自治会） 渋谷 建吾 様 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               田上会長 

 

ＭＵ  

7/19（会員勧誘委員会）増野会員、田上会員、村木会員、廣兼会員、久城会員、青木久仁子会員、

市原会員、佐々井会員、矢冨会員、永島会員、青木正美会員、大畑会員、

田原会員、永瀬会員、右田会員、宮地会員 

7/20（ＩＡ地区大会）田原会員 

7/23（ＩＡ指導者講習会下見）田上会員、廣兼会員、永島会員、田原会員、矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月１９日> 

３Ｆ大会議室 

◎会長挨拶                                   田上会長 

皆様，こんにちは。 

  今日は７月１９日です。来週の例会は７月２６日です。７月１９日から２６日までに起こった

出来事として，昭和５８年の山陰大水害を思い起こさずにはいられません。７月２０日から始ま

った大雨は２３日未明からピークとなり，中国地方西部で豪雨災害が発生，特に浜田市・三隅町・

益田市の島根県西部で被害が集中しました。最大１時間降水量は浜田市が２３日０時４０分から

１時４０分で９１ｍｍ、益田市が２３日６時から７時で９０ｍｍとなっており，２０日０時から

２３日２４時までの４日期間降水量は軒並み５００ｍｍを超えています。 

  山陰大水害の爪痕は大きく，島根県内で死者１０３名，行方不明４名，負傷者１５９名，家屋

全壊９３９戸，流出１２５戸を数えました。 

しかしながら，実は山陰大水害での島根県内での死者・行方不明者の８割強である９１人は，

洪水そのものではなく，土砂災害により犠牲になった方々です。この土砂災害の特徴は、その大

部分が山崩れ・がけ崩れであり、土石流は全体的に少なく，しかも山崩れに伴う２次的なものだ

ったことでした。そして、山崩れは，樹木伐採跡地や，まだ樹木が未発達な若年生の林地に多く

発生していました。これは、昭和３０年代に家庭用燃料が木材からプロパンガスに切り替わった

ため、山地森林に対する手入れが行われなくなり，治山整備が不十分だったことを意味します。

この事実からすると，逆に山陰大水害の教訓を十分に理解することにより，犠牲者は最小限に留

めうることになります。まさに，備えあれば憂いなしということだと思います。 

ところで，まことに申し訳ないのですが，来週７月２６日の移動例会は，私は，弁護士会の研

修及び中国地方弁護士連合会の消費者委員会出席のため欠席せざるを得ません。会長挨拶は村木

副会長，廣兼幹事，久城副幹事，青木ＳＡＡの順位で出席して下さる役員の内最高順位の方にお

願いせざるを得ませんが，備えあれば憂いなしということで，お願い致します。 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．第２回〈７月〉理事会報告 

 ①８月例会予定について（予定表添付） 

 ②日本のロータリー１００周年記念ピンバッジの申し込みについて･･･１個２００円、購入希

望を回覧します。 

 ③地区大会について･･･全員登録とします。出席確認を回覧します。 

日時/１０月２０日(日)９:３０～ 会場/出雲市民会館･出雲ドーム 登録料/１２，０００円 

 ④その他 

1）２３日(火)８:３０～インターアクト指導者講習会会場の下見を行います（田上会員、

廣兼会員、永島会員、田原会員、矢冨会員が参加）。 

2）青少年交換学生募集について、ホストファミリーとしてアメリカ、カナダ等からの留学

生受け入れが可能な方を募集します（ロータリーからの補助があります）｡ 

２．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

３．次週２６日(金)移動例会「古民家ビーチハウスＲｅ：ｒｉｅ」です。１２時に安田地区振興

センターに集合、乗り合わせて行きます。 

４．『ロータリーの友』用ファイル（８６４円）の購入希望を回覧します。 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １７名 ２名 ０名 ０名 ８９．４７％ 

◎スピーチ           「ＩＡ委員長会議報告」        田原ＩＡＣ小委員長 

 

◎会員勧誘委員会                           増野会員勧誘委員長 

 

◎スマイル報告 

＊本日、会員増強委員会よろしくお願いします。……増野会員 

＊本日早退 すみません。……森本会員 


